



# 新養だより No.8

～ 二学期も <sup>がっき</sup>ご支援に<sup>しえん</sup>ご協力 <sup>きょうりょく</sup>ありがとうございました～

## 交流も再開！心を動かし共に学ぶ子どもたち



一気に真冬の候となりました。おかげさまで、子どもたちは、二学期も感染症対策のもとでお互いに応援し合い、工夫をし、学びを重ねることができました。高等部の生徒たちは現場実習に励み、事業所の皆様から一人一人の努力を高く評価していただいています。これも保護者の皆様、地域の皆様のご協力の賜物と心より感謝申し上げます。また、「学校評価アンケート」へのご協力、ご意見・ご要望もありがとうございました。集計結果につきましては3学期にご報告させていただく予定です。明日からの冬休みは、この時期ならではの年末や正月の行事などをご家族の皆様と一緒に体験し、健康で事故のない有意義な休みになるようにと願っております。どうぞ、良いお年をお迎えください。

### おもしろ理科実験



高等部3年生は今月17日に税務署の方をお招きして租税教室を、中学部では本日22日に平賀先生をお招きして「電気を使ったおもしろ理科実験」を行い、それぞれが、交流を通じた有意義な学習を行うことができました。

### 租税教室



### ゲストティーチャーを招いて

12月3日に、小学部では保護者の方を講師にお迎えし、ピアノ演奏を披露していただきました。「紅蓮華」などの名曲にみんなノリノリ！子どもたちは素敵な生演奏に「えがおのまほう」がかかり、心を込めてお礼のお手紙を書いてお届けしました。

### クリスマスコンサート



新養がコンサートホールに

12月20日に山形交響楽団の皆さんによるコンサートを行いました。感染対策で、前半は小学部、後半は中学部・高等部が参加とし、オーケストラならではの美しいハーモニーによるカルメンなどの名曲や、アニメ「魔女の宅急便」などの曲に、みんなで聴き入りました。

### 山響スクールコンサート

### 作品「虹色の未来」を巡回展示します

中学部を中心に、コロナ退散を願い、アマビエをモチーフにして共同制作した作品「虹色の未来」を地域の施設等に展示していただくことになりました。機会がありましたら、どうぞご覧ください。小学部・高等部もエコ素材の準備に協力しています。おしゃれなイーゼルは、本校技能員さんたちの手によるものです。



- 日新中学校 12/20(月)～12/24(金)
- 最上総合支庁 1/11(火)～1/14(金)～15:00頃
- 市立図書館 1/14(金)15:00過ぎ～1/23(日)
- 市民文化会館 2/9(水)～2/18(金)

### サプライズ!のクリスマス給食

12月21日は、子どもたちが楽しみにしているクリスマス献立。調理師や栄養士の皆さんたちもサンタさんやトナカイに変身して給仕をしてくれるスペシャルな給食で、みんなで最高に美味しいピザトーストなどをいただきました。



### 地域の皆様の温かなご支援 ありがとうございます!

たくさんのカレンダーをご寄贈いただき、全校の児童生徒の皆さんにも配付させていただきました。大切に使用させていただきます。

ヨコタ東北様より



今年も、もち米30kgをご寄贈いただき、給食の中華おこわにしてごちそうになりました。代表の子どもたちによる色紙などのお礼メッセージにも「もちもちして美味しかった」がいっぱい!

沼田建設様より



★ 地域の皆様への発信用に、HPにカラー版の「新養だより」を掲載しています。